

C.H.A.
COMUNIDAD HOMOSEXUAL ARGENTINA

Crónica (1º edic.) 03/12/97

Protesta de los Homosexuales

Integrantes de la Comunidad Homosexual Argentina (CHA), vestidos con túnicas del Ku-Klux-Klan, realizaron ayer una **protesta** para repudiar la inseguridad y la represión policial argentina de la que son objeto.

También se quejaron por “**las declaraciones y acciones de** (el jefe de Gobierno capitalino) **Fernando de la Rúa y de** (el ministro del Interior) **Carlos Corach**”.

En la manifestación, frente a las puertas de la sede del Ejecutivo metropolitano, participaron gays, lesbianas, travestis, transexuales y bisexuales disfrazados con sábanas blancas y caretas que representaron a De la Rúa y a Corach.

La CHA denunció en comunicado que así “**representamos la política de impunidad policial que llevan a cabo el jefe de la Ciudad de Buenos Aires y el ministro del Interior**”.